

Führungswechsel bei Weiss Pharmatechnik: Neuer Geschäftsführer Andreas Rohe

Die Weiss Pharmatechnik hat einen neuen Geschäftsführer. Seit dem 1. Juni 2021 leitet Andreas Rohe die Weiss Pharmatechnik GmbH mit Sitz in Oldenburg. Er verantwortet den Bereich Pharma innerhalb der Weiss Technik Unternehmen. Rohe folgt den Geschäftsführern Bernd Weber und Miroslav Horvat. Andreas Rohe war zuletzt Referent des COO Division Machinery & Equipment der Schunk Group. Weiss Pharmatechnik liefert Geräte und Anlagen zur Qualitätssicherung in der Entwicklung, Herstellung und Verpackung von Arzneimitteln. Dazu gehören auch Sicherheitsarbeitsplätze für Personen- und Produktschutz.